



El arte de Croacia pone a prueba a Brasil

El Mundial comienza hoy con el duelo entre el anfitrión y el equipo de Modric y Rakitic



Furia brasileña frente a samba española

El torneo medirá los estilos de sus dos principales aspirantes **PÁGINAS 40 A 49**



Felipe VI logra el apoyo de una amplia mayoría del Congreso

- Un 85% de la Cámara baja respalda la ley de abdicación del Rey
- Solo 19 diputados de grupos minoritarios se oponen a la norma

F. GAREA / C. E. CUÉ
Madrid

La primera sucesión en el trono bajo la Constitución de 1978 superó ayer ampliamente el trámite parlamentario con el voto a favor de un 85% de los diputados. La ley, que recoge la abdicación de la

Corona de Juan Carlos I, debe ser ahora ratificada por el Senado. Apoyaron la norma los grupos parlamentarios de PP, UPyD, UPN y Foro Asturias, además de la bancada socialista, salvo sus miembros Odón Elorza, que se abstuvo, y Guillem García y Paloma Rodríguez Vázquez, que no es-

tuvieron presentes. También se abstuvieron CiU, PNV y Coalición Canaria. Solo 19 diputados rechazaron la norma: los de Izquierda Plural, ERC, BNG, Geroa Bai, Compromís-Equo y Nueva Canarias. El presidente, Mariano Rajoy, y el líder de la oposición, Alfredo Pérez Rubalcaba, elogiaron el

trabajo del Rey y la preparación de quien le sucederá, Felipe VI. "Nunca, en los dos últimos siglos, se ha producido la sucesión en la Jefatura del Estado con la normalidad de esta. A ningún español le intranquiliza la abdicación", dijo Rajoy. **PÁGINAS 10 A 12**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

La renuncia de Navarro al frente del PSC ahonda la crisis de los socialistas

El líder catalán deja su cargo por la disputa con el ala soberanista

Pere Navarro, primer secretario del Partit dels Socialistes de Catalunya (PSC), anunció ayer su dimisión del cargo tras haber perdido más de la mitad de votos en las últimas elecciones europeas con respecto a los mismos comicios de 2009, y con una formación dividida por el proceso soberanista. Navarro ha defendido la idea de una consulta legal y acordada con el Gobierno central. Los críticos en el PSC defienden la consulta aunque implique romper con el PSOE. Fuentes de este sector se atribuyen un papel clave en el adiós de Navarro. **PÁGINA 14**

Las milicias yihadistas avanzan sin freno hacia Bagdad

Los extremistas del Estado Islámico de Irak y el Levante se hicieron ayer con el control de la ciudad de Tikrit, a 150 kilómetros de Bagdad. En las zonas que han tomado en su renovada ofensiva ondean ya las banderas negras de la yihad, bajo las cuales han ejecutado sumariamente a miembros de las fuerzas de seguridad nacionales, leales al primer ministro, el chií Nuri al Maliki. **PÁGINAS 2 Y 3**

España exhibe su triunfo contra los cazatesoros con la 'Mercedes'

TEREIXA CONSTENLA, Madrid

La exposición *El último viaje de la fragata Mercedes*, organizada por los Museos Naval y Arqueológico, muestra desde hoy en Madrid el tesoro que España recuperó de la empresa Odyssey tras un largo litigio en Estados Unidos. El navío se hundió con casi 900.000 monedas de plata tras un ataque inglés en el Atlántico en 1804. **PÁGINAS 32 Y 33**



Un grupo de manifestantes golpea el vehículo de un hotel durante la huelga de taxistas en Madrid. / JULIÁN ROJAS

Media Europa sin taxi por la guerra a Uber

Protestas en Madrid, Barcelona y otras ciudades contra el transporte por Internet

Madrid y Barcelona, entre otras grandes ciudades de Europa, vivieron ayer una jornada sin taxis, con los consiguientes atascos de tráfico y la masificación del transporte en la hora punta. Los piquetes atacaron varios vehículos que desafiaron las imposiciones de los sindicatos y las asociaciones gremiales. Los taxistas protestan contra la intro-

ducción de nuevos servicios de transporte que funcionan con aplicaciones de Internet, como Uber, muy popular en EE UU. Ayer, la ministra de Fomento, Ana Pastor, pidió a los comisarios europeos de Fomento y Agenda Digital que aclaren "al máximo este tema" y establezcan unos criterios reguladores de forma urgente. **PÁGINA 21**



TRABAJA DIVI
LOTE
MOTOCROSS